



Herrliche Wandertage im Erzgebirge

Die Jahresfahrt führte den Wanderclub Edelweiss 1910 in diesem Jahr ins Erzgebirge. Nach dem Besuch der Veste Coburg ging es nach Schwarzenberg. Am nächsten Tag führen die Wanderfreunde von Oberwiesental mit der Seilbahn auf den 1414 Meter hohen Fichtelberg, von wo aus die Gruppe eine wunderschöne Fernsicht genoss. Gewandert wurde über den Kammweg zum Gipfel des Bärenstein. Am dritten Tag ging es bergauf, bergab rund um

Schwarzenberg. Die Nichtwanderer besuchten den traditionsreichen tschechischen Kurort Karlsbad. Höhepunkt war der Besuch der größten spätgotischen Hallenkirche Sachsens, der Kirche St. Annen in Annaberg-Buchholz. Vielerorts war erzgebirgisches Kunsthandwerk zu bewundern. Für das leibliche Wohl sorgten gemütliche Cafés und die Einkehr im historischen Stadtkern von Iphofen im Frankenland auf der Heimreise. kro/Foto: PM